

9月 イベントカレンダー

- イベント・講座情報
- 各種相談
- 子育て情報
- お知らせ
- 健康情報

1 (水)	■ 行政書士による市民相談、ひとり親家庭相談(3面)
2 (木)	■ 法律相談(弁護士)(3面) ■ 3か月児健診(4面)
3 (金)	■ ひとり親家庭相談(3面) ■ 専門医による こころの健康相談(4面)
4 (土)	
5 (日)	
6 (月)	
7 (火)	■ 大腸がん検診、肺がん検診、 歯科健康相談、 大阪市特定健康診査(4面)
8 (水)	■ ひとり親家庭相談、 花と緑の相談(3面)
9 (木)	■ 法律相談(弁護士)(3面) ■ BCG接種(4面)
10 (金)	■ 不動産相談、 ひとり親家庭相談(3面) ■ 離乳食講習会(4面)
11 (土)	
12 (日)	
13 (月)	
14 (火)	■ 専門医による こころの健康相談(4面)
15 (水)	■ 社会保険労務士相談、 ひとり親家庭相談(3面) ■ にこにこ広場(4面)
16 (木)	■ 法律相談(弁護士)(3面) ■ 1歳6か月児健診(4面)
17 (金)	■ 行政相談、ひとり親家庭相談(3面) ■ 乳がん検診、 骨粗しょう症検査(4面)
18 (土)	■ 移動図書館まちかど号巡回日(2面)
19 (日)	■ プレママ・プレパパ講座(4面)
20 (月)	
21 (火)	■ 秋の全国交通安全運動 (~30日(木)まで)(2面) ■ 妊婦歯科検診、 わくわくマタニティスクール、 わくわくの集い(4面)
22 (水)	■ ひとり親家庭相談(3面) ■ 結核健診(4面)
23 (木)	
24 (金)	■ 移動図書館まちかど号巡回日(2面) ■ 不動産相談、 ひとり親家庭相談(3面)
25 (土)	■ 川だいすき(2面)
26 (日)	■ 日曜開庁日(一部の窓口業務) ■ 大人が楽しむおはなし会 スペシャル(2面) ■ 司法書士による法律相談(3面)
27 (月)	
28 (火)	おまもりネット相談窓口
29 (水)	■ ひとり親家庭相談(3面)
30 (木)	■ 法律相談(弁護士)(3面) ■ 3歳児健診(4面)



大阪市国保加入者のみなさまへ 特定健診を受けましょう！



参考 大阪市国保加入者の
特定健診対象者数は約42万人

問合せ

- 特定健診受診券に関する事は、窓口サービス課 ☎6977-9956
- 健診内容・健診場所については、保健福祉課 ☎6977-9882
- 1日人間ドックなどその他の保険事業については、大阪市福祉局生活福祉部保険年金課
保険事業グループ ☎6208-9876

大阪市国保では、40歳以上の方(年度内に40歳になる方を含む)を対象に、高血圧症や糖尿病などの生活習慣病の発症や重症化を予防するために無料で受診できる特定健診を実施しています。対象の方には、緑色の封筒で「受診券」を送付していますので、早めに受診しましょう。

また、「特定健診」のほか「1日人間ドック」や「健康づくり支援事業」を実施しています。

詳しくは「受診券」に同封しています「国保健診ガイド」(各区役所の窓口でも配付しています)、または大阪市ホームページをご覧ください。

地域からの お知らせコーナー

「社会を明るくする運動」を 展開しました！

「社会を明るくする運動」は犯罪のない地域社会を築こうとする全国的な運動で、今年で第71回目となりました。今年のテーマは「#生きづらさを、生きていく」です。

新型コロナウイルス感染症の影響により、例年のようなイベントは中々実施が出来ません。そこで、今年は「広報」に力を入れて取り組みを実施しました！

ご協力頂きました皆様にこの場をお借りして心よりお礼申し上げます。

【街頭啓発】

区内各所でのぼりやポスターを掲げ、広報を行いました。また、更正保護活動にご賛同頂いた民間ビルにご協力を頂き、懸垂幕を設置しました。



【啓発動画の放映】

広報の新たな取り組みとして、東成区役所1階待合ロビーの番号案内表示機のモニターで法務局作成の啓発動画を放映しました。ご興味のある方は動画サイトを是非ご覧ください。



法務省YouTubeチャンネル
第71回社会を明るくする運動
ショートアニメ

問合せ 市民協働課 ☎ 6977-9005

みくりの じっくりひがしなり



9月号の特集は
「お子さんの通園先について」
です

東成区内の保育所(園)、幼稚園、認定こども園など、子どもたちの通園先について詳しく説明しています。ひがしなりっ子にすくすく育ってもらうためのお役立ち情報が満載ですので、ぜひ、ご活用願います。「ひがしなりっ子 すくすくつながるクラブ」も大変好評ですのでご登録をお願いします。

6月以降、新型コロナウイルス感染症がなかなか収まらない状況でしたが、校長先生のみなさんと相談しながら、区内の中学校と小学校を訪問しています。私は3月まで大阪市立小学校の校長をさせていただい

ていましたので、久しぶりに子どもたちが元気に学んでいる姿をたくさん見学することができ本当に嬉しく思いました。校長先生方はみなさん、特色ある学校づくりや情報発信に取り組んでおられます。各学校のホームページ(学校日記)をぜひご覧ください。

9月には保育施設にも訪問させていただく予定です。元気なひがしなりっ子たちに会えるのをとても楽しみにしています。

※中学生たちの活躍を「大阪市内で優勝！区長表彰授与」(東成区のホームページ8月4日付 新着情報)の記事で紹介しています。

「神路小学校の学習園」で育った玉造黒門越瓜をいただき、区役所受付で飾させていただきました。▶



■広告の内容等、掲載された広告に関する一切の責任は広告主に帰属します。また、大阪市が推奨等するものではありません。